



Fédération Européenne de
Jôdô
European Jôdô Federation

Demande de licence / License request

Numéro / Number

Etablie le / Established on

(réservé au secrétariat / reserved for the secretariat)

Ce formulaire doit être envoyé au secrétariat de la FEJ (ou à votre chef de groupe) /

This form must be sent to the FEJ secretariat (or to your group leader)

Eliane Apruzzese
6, rue Hippolyte Gauthier
38540 Heyrieux
France

secretariat@ejf-fej.ch

Veuillez remplir lisiblement et complètement ce formulaire et joindre **2 photos passeport (possibilité de fournir un fichier image)**, ainsi que CHF 20.- ou EUR 15.- pour le timbre de l'année en cours et CHF 20.- ou EUR 15.- pour la licence. Remettre le tout soit à votre chef de groupe soit à l'adresse susmentionnée.

*Please fill this form in a complete and legible manner. Please join **2 passport-size photographs (possibility to provide an image file)** as well as CHF 20.- or EUR 15.- for the stamp of the current year and CHF 20.- or EUR 15.- for the license. Please transmit everything to your group leader or directly to the above-mentioned address.*

Nom / Name

Prénom / First name

Date de naissance / Birth date

Profession

Adresse / Address

Téléphone / Phone

E-mail

Enseignant direct / Direct teacher

Chef de groupe / Group leader

Adresse du dôjô / Dôjô address

Débuts en jôdô / Started jôdô